

Kate Axten

Lauréate du Prix de distinction pour l'excellence en leadership de 2022 des 4-H du Canada, volet Agriculture durable et sécurité alimentaire

Kate Axten fait partie du Club des Field Crops des 4-H de Radville depuis 10 ans. Elle a apprécié les nombreuses occasions que lui ont offertes le Club des 4-H, notamment la prise de parole en public, mais ce qu'elle a vraiment apprécié, c'est de pouvoir nouer des liens avec les jeunes de son club et de sa communauté et d'agir en tant que leur leader.



Kate vit à la ferme céréalière familiale à Minton, en Saskatchewan. Elle est née dans une famille d'agriculteurs innovateurs qui aiment essayer de nouvelles idées. C'est ce qui a fait naître sa passion pour l'agriculture et son grand intérêt pour l'alimentation et les affaires. Le lien qui existe entre la façon dont on cultive et une alimentation saine et un environnement durable est quelque chose que tout le monde doit connaître, selon elle.

Kate pense que l'agriculture régénératrice joue un rôle dans le lien existant entre la nourriture, la santé et l'environnement, et elle se passionne pour ce domaine de l'agriculture qui peut servir à améliorer la santé humaine et la sécurité alimentaire.

Kate prévoit étudier le commerce alimentaire international au campus agricole à Truro de l'Université Dalhousie, en Nouvelle-Écosse. Grâce à ce programme, elle pourra mieux comprendre le système alimentaire, non seulement au Canada, mais aussi à l'échelle internationale puisque sa deuxième année d'études l'amènera aux Pays-Bas.

Kate a hâte d'assumer un rôle de leader dans le monde de l'agroalimentaire et remercie les 4-H pour toutes les compétences qu'elle a acquises et les occasions de leadership qui lui ont été offertes en tant que membre.